

3. Herbst RTF „Bernau – zum Oderbruch – Bernau“ am 27. September 2025



Bereits zum 3. Mal haben wir unsere Radtourenfahrt (RTF) im Herbst auf den sehr schönen Strecken von Bernau ins Oderbruch und zurück nach Bernau durchgeführt. Dabei sind wir auf dem Kurs unser jährlich stattfinden Mai-RTF unterwegs – nur in umgekehrter Richtung. Insgesamt war es nun schon die 20. Radveranstaltung dieser Art ab Bernau.

Die Vorbereitungen, Anmeldung beim Bund Deutscher Radfahrer, Anmeldung bei den Straßenbehörden, Abstimmung mit der Polizei, Einkauf Streckenversorgung sowie die Organisation des Betreuerteams verliefen wieder sehr gut. Hervorzuheben ist, dass diesmal die Genehmigung der Behörden bereits mit ordentlich Vorlauf erfolgte, so dass auch Planungssicherheit für die Vorbereitungen bestand.

Bei optimalen Radfahrtemperaturen, es war nicht zu heiß, konnten wir unsere RTF pünktlich um 10 Uhr starten. Um die 170 Radsportbegeisterte, davon 46 Fahrer in der Breitensportwertung, nahmen die vier angebotenen Strecken über 58, 80, 121 und 157 km in Angriff.

An den beiden Verpflegungspunkten - in Gersdorf und Alt-Glietzen – gab es wieder sehr gute Sportler-Verpflegung und viele nette Gespräche. Auf der Strecke wehte zeitweise auch ein kräftiger Gegenwind. Gute Gelegenheit für ein Kraft-Ausdauer-Training.

Auch am Start /Ziel konnten wir wieder ein sehr schönes Buffet mit Brötchen, Kuchen und Kaffee/Tee anbieten. Weitere Durstlöscher konnten über das Sportforum bezogen werden.

Es gab wieder viele lobende Worte der zufriedenen Teilnehmer für Streckenführung/Ausschilderung, für das Buffet am Start/Ziel, für die Verpflegung und Betreuung unterwegs sowie für die sehr gute Organisation der Veranstaltung. Dafür möchten wir uns auch bei den Teilnehmern recht herzlich bedanken.

So eine Veranstaltung wäre aber nicht durchzuführen ohne die vielen helfenden Hände:

Wir bedanken uns recht herzlich beim Sportforum Bernau für die Nutzung der Räumlichkeiten und die sehr aufmerksame Betreuung während der Veranstaltung, die Verkehrsbehörden für die Genehmigung der Strecke, die Polizei für das kurzzeitige Absperren der Hauptstr. in Bernau, die Sportfreunde von Semper, die uns wieder sehr tatkräftig an Start/Ziel unterstützt haben, die vielen freiwilligen Helfer*innen am Buffet und an den Verpflegungsstellen, an die Kuchenbäcker*innen, die wieder sehr leckeren Kuchen gebacken haben sowie an die Helfer*innen, die die Strecken aus- und abgeschildert haben.

Vielen Dank auch an Andreas von ADW für die vielen schönen Bilder zu unserer Veranstaltung:

[Bildergalerie ADW - Abteilung Radsport](#)

Die Termine für das Jahr 2026 sind bereits beim Bund Deutscher Radfahrer angemeldet. Am 9. Mai und am 26. September finden dann wieder die Radtouren auf den bekannten Strecken zur Oder bzw. zum Oderbruch statt. Wir freuen uns auf eure Teilnahme.

